Inocencia

"Si no os hacéis como niños no entrareis en el reino de los cielos."

Obviamente, no podemos hacernos niños otra vez, solo dice "como niños" ¿Qué quiere decir? Se trata de encontrar el factor común entre nosotros tal y como somos ahora, y nosotros cuando éramos niños. ¿Qué es lo que no ha cambiado y que ha cambiado? ¿Estamos haciendo algo distinto? ¿Hay algo que hacemos ahora y no hacíamos cuando éramos niños?

Comienza a mirar de nuevo, mira simplemente de forma completamente empírica, solo los hechos, no añadas ninguna interpretación. Mira como si acabaras de aterrizar en un planeta desconocido, como si estuvieras en un mundo completamente extraño, nuevo y no tuvieras ninguna experiencia previa de él. Simplemente explora lo que se te presenta, con curiosidad pero sin intereses creados, sin expectativas, como si partieras de cero.

Así contemplan el mundo los niños pequeños, sin ideas preconcebidas, desde el no saber, desde la inocencia.

Aquello que contemplaba el mundo cuando éramos pequeños no ha cambiado. Solo desde esa inocencia podemos redescubrir el reino de los cielos. Somos de allí.

Pedro Brañas